

1年生を迎える会

令和4年4月11日（月）の2校時、本校体育館にて1年生を迎える会を行いました。新型コロナウイルス感染症防止対策を講じて実施しました。在校生は、新1年生を温かく迎え、上級生としての自覚をもつと同時に、入学を祝う気持ちと態度を身に付けることがねらいでした。また新入生は、学校生活のスタートをみんなが応援していることを知り、学校生活への希望を高めることがねらいでした。

1年生入場後、6年生による「はじめの言葉」、「1年生紹介」を行いました。1年生は自分の名前を言い、その後、6年生がインタビューする形で紹介しました。1年生の答えが初々しく、和やかな雰囲気になりました。次に6年生主催のゲーム、「だるまさんが転んだ」を行いました。鬼になった1年生が、全員を捕まえてしまうこともありました。続いて学校紹介を行いました。各学年が学校行事を紹介しました。2年生は南崎校外学習、3年生は水泳、4年生は運動会、5年生は学芸会、6年生はロードレース大会を紹介しました。どの学年も工夫を凝らし、1年生は楽しんで観覧していました。

最後に全員で校歌を歌いました。1年生も口ずさむ姿が見られました。会の終わりに、1年生からお礼の言葉がありました。6年生は在校生代表として、司会やはじめの言葉、終わりの言葉の担当を立派にやり遂げました。今後1年生が、意欲的に学校生活を送ることを期待しています。

